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Inhalt: 
 
Mit dem Ausbau der Schnellstraße und der Erhöhung des Tempolimits auf z. T. 100 km/h gab es 
Befürchtungen, dass sich die Lärmbelästigung für das Wohngebiet am Schlaatz erheblich erhöhen 
würde. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche gesicherten Erkenntnisse über das Maß der Lärmbelästigung der Bewohner des Schlaatzes 
durch die Nutheschnellstraße gibt es? 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. André Stephan 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


